



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

29/06/2023

REGIONALES



Me quieren descartar para 2024; no será fácil. - Castañeda.

Tras confirmar que será sometido a una cirugía por una hernia en las cervicales, el senador Clemente Castañeda aseguró que por este padecimiento hay quienes lo quieren dejar fuera la carrera por la Gubernatura. El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara Alta confió que logrará pronto su recuperación para luego retomar la agenda de trabajo. "Estoy muy optimista, entero y con muchas ganas de recuperarme muy pronto", dijo Castañeda. "Lo digo sobre todo para quienes me quieren de una vez descartar de la contienda del 2024, pues les digo no, no va a ser tan fácil".

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/me-quieren-descartar-para-2024-no-sera-facil-castaneda/ar2630685?v=2